

**Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, Presidenta de la Comisión de Atención a los Adultos Mayores del Congreso del Estado de Guerrero.**

**La presidenta:**

En desahogo del punto número dos del Orden del Día, se concede la palabra a la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, Presidenta de la Comisión de Atención a los Adultos Mayores del Congreso del Estado de Guerrero.

**La diputada Jessica Ivette Alejo Rayo:**

Con su permiso, diputada presidenta.

Quiero empezar saludando con mucho, cariño con mucho aprecio, pero sobre todo con mucha gratitud a

todas y a todos nuestros adultos mayores que están participando el día de hoy en este histórico Primer Parlamento de Adultos Mayores aquí en nuestro Estado de Guerrero en nuestro Congreso Local.

Quiero decirles que sean ustedes bienvenidos, que se sientan como en su casa, bienvenidos a esta la Casa del Pueblo, su casa.

Quiero saludar también con mucho gusto y mucho agrado a nuestra Presidenta de la Mesa de Directiva, la diputada Leticia Mosso.

Así mismo saludo con mucho gusto a

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Miércoles 4 Octubre 2023

nuestra Presidenta de la Junta de Coordinación Política, la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna.

Quiero saludar con mucho cariño también a nuestras compañeras diputadas, diputados que nos acompañan al diputado Andrés Guevara Cárdenas, a la diputada Jennyfer García Lucena, la diputada Flor Añorve Ocampo, a nuestra compañera también Hilda Ruth quien es ella nuestra titular de IGATIPAM.

Así mismo quiero saludar también a la diputada Marben de la Cruz Santiago, que nos acompaña.

Así mismo quiero saludar con mucho cariño, con mucho aprecio a un diputado que es integrante de esta Comisión de Atención a Adultos Mayores nuestro compañero el diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón, por aquí estaba presente, él también es parte de esta Comisión ha sido un gran amigo un gran aliado en esta Comisión para todas y para todos ustedes.

Quiero también darle la bienvenida a la doctora Hilda Ruth, la saludo nuevamente quien es titular del Instituto Guerrerense para la Atención Integral de las Personas Adultas Mayores (IGATIPAM), también quiero saludar a José Erasto Figueroa Durán, quien es nuestro Delegado de la Comisión Técnica de Transportes de la zona centro en Chilpancingo de los Bravos, bienvenido.

Así mismo quiero saludar al licenciado Martín Yactibany Ramírez Gutiérrez, quien es el director de la Procuraduría de Atención a los Adultos Mayores del Sistema DIF Guerrero.

También quiero saludar con mucho cariño a la doctora, Aidé Ibarez Castro, secretaria de Salud, quién viene en su representación la maestra Maricela Viviana, bienvenida.

Así mismo quiero saludar también con mucho aprecio a la ingeniero Liz Adriana Salgado Pineda, quien es la presidenta del Sistema Integral de la Familia, quien viene en su

representación el licenciado Gerardo Cárdenas Estrada, bienvenidos.

Así también quiero saludar al doctor Roberto Arroyo Matus, quien viene hoy en su representación el licenciado José Francisco Hernández y también quiero saludar con mucho gusto a el maestro Evelio Méndez, quien es el secretario de Seguridad Pública y quién viene en su representación la licenciada Ana Karen Hernández.

Pues sean todas y todos Bienvenidos a esta la casa del pueblo.

Amigas y amigos también que nos siguen a través de las diferentes redes sociales a quienes nos siguen a través de esta página del Congreso del Estado y la página de su servidora Jessica Alejo Rayo.

También saludo con mucho gusto y les doy la bienvenida a todos los familiares amigos y acompañantes de nuestros parlamentaristas del día de hoy.

Quiero iniciar este mensaje con la siguiente frase que dice: “Una sociedad se mide por la forma de cómo trata a las personas adultas mayores”, por ello en este Poder Legislativo, siempre los tratamos con respecto, dignidad, cariño y mucha gratitud porque son ustedes personas con derechos plasmados en la Constitución Política Local y en las leyes de la materia.

Prueba de ello que por primera vez se está celebrando este Primer Histórico Parlamento de Adultos Mayores en nuestro Estado de Guerrero, estoy muy contenta muy emocionada de verdad muy agradecida también con Dios porque hoy tenemos la visita de nuestros adultos mayores en esta máxima Tribuna del Poder Legislativo donde en un momento van a presentar sus propuestas para que mis compañeras y compañeros diputados acá presentes podamos construir una agenda legislativa y presentar estas iniciativas de ley que mejoren la calidad de vida de nuestros adultos mayores en nuestro estado de

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Miércoles 4 Octubre 2023

Guerrero.

La celebración de este Primer Parlamento de Personas Adultas Mayores tiene sus orígenes el Día Nacional del Adulto Mayor que se instituyó el 28 de agosto de 1998, la participación política de los adultos mayores en este parlamento es necesaria para el ejercicio de una democracia plena, generar espacios de expresiones importantes ante las diversas problemáticas que vive este sector altamente vulnerable en nuestro Estado de Guerrero.

El parlamento de los Adultos Mayores en el Estado de Guerrero tiene entre otros objetivos ser un espacio de participación de análisis de liberación e intercambio de ideas y de experiencias para la promoción e integración de una agenda legislativa encaminada a la protección, promoción y defensa de los derechos humanos de nuestro sector de adultos mayores que permita mejorar la calidad de vida.

Este parlamento fue diseñado para

que ustedes presenten sus ideas y que hagan estas propuestas de viva voz y nosotros como diputados y diputadas podamos procesar sus inquietudes a efecto de convertirlas en iniciativas de ley, para mejorar las condiciones sociales, económicas, educativas y de salud, sobre todo garantizar los derechos humanos de la Constitución Local y las leyes de la materia, hoy y más que nunca reitero mi compromiso con todas y todos ustedes.

Hoy nos toca escucharlos a ustedes, la voz de la experiencia, la sabiduría de haber recorrido una vida, estamos para escucharlos esta Tribuna es para ustedes.

Muy bien *...falta de audio...* a nuestros adultos mayores y que hoy pues bueno interfieran en esta parte, que bueno que hoy nos permitamos estar compartiendo esta experiencia.

Y les decía que hoy nos toca escucharlos a ustedes, que son la voz de la experiencia, la voz de la sabiduría, de haber recorrido una

vida, de haber estado siempre en grandes batallas, estamos para escucharlos en esta Tribuna, que es la Tribuna de todos ustedes.

¡Que viva Guerrero!

¡Que vivan nuestros adultos mayores!

¡Que vivan nuestros adultos mayores!

¡Que vivan nuestros adultos mayores!

Es cuanto, diputada presidenta.